



Blutspende Zürich, Rütistrasse 19, 8952 Schlieren ZH

An unsere Kunden

Schlieren, 26. September 2018 bej

Kundeninformation: Einführung der Testung sämtlicher labiler Blutprodukte auf Hepatitis-E-Virus (HEV) ab 1. Oktober 2018

Sehr geehrte Damen und Herren

Wie wir Ihnen bereits früher mitgeteilt haben - siehe unser Informationsbulletin 1/2018 www.blutspendezurich.ch -, verlangt Blutspende SRK Schweiz ab 1. Oktober 2018 das universelle molekularbiologische Screening auf HEV von sämtlichen, in der Schweiz entnommenen Blutspenden. Ab diesem Datum dürfen nur noch Blutprodukte (Erythrozytenkonzentrate, Thrombozytenkonzentrate, Frisch Gefrorenes Plasma) aus HEV-RNA negativ getesteten Blutspenden hergestellt und zur Transfusion freigegeben werden.

Bitte beachten Sie, dass die vor dem 1. Oktober 2018 hergestellten Blutprodukte (ohne HEV Testung) bis spätestens zum Verfalldatum weiterhin ausgeliefert und transfundiert werden dürfen.

Die Kosten für die HEV Testung pro Blutprodukt wird in der ganzen Schweiz und von allen Blutspendediensten ab dem **1. Oktober 2018** mit einem Zuschlag zum Produktpreis von **Fr. 5.70 exkl. MWST** verrechnet. Wir bitten Sie, Ihre Kontrollstellen entsprechend zu informieren.

Wir danken Ihnen für Ihre Kenntnisnahme. Für Rückfragen und ergänzende Auskünfte steht Ihnen Dr. Beat Frey gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Stiftung Zürcher Blutspendedienst SRK

Dr. med. Beat M. Frey CEO / Chefarzt

Dr. sc. nat. David Goslings

Leiter Ressort Laboratorien/Mitglied der GL

